





Nuestro centro, junto con el centro Plurilingüe "Almadén", ha iniciado up proyecto cultural y de lenguas extranjeras.

Vamos a trabajar conjuntamente con el alumnado de segundo ciclo competencias culturales, lingüísticas y de interacción.

Se ha iniciado con motivo de la felicitación de Navidad. Nuestro alumnado ha enviado cartas en los tres idiomas: español, inglés y francés con un bonito mensaje de presentación y felicitación. El alumnado del colegio "Almadén" ha respondido a las cartas a través de los vídeos que se muestran a continuación. En febrero seguiremos realizando actividades conjuntas para el segundo trimestre.





El alumnado de nuestro centro ha disfrutado de la visión de los vídeos recibidos saludando en inglés y francés.

A continuación les mostramos el vídeo de agradecimiento de nuestro alumnado.

PINCHA AQUÍ PARA VER EL VÍDEO

